



SAMMELAKTION

Die im Frühjahr gestartete erste Aktion zur Sammlung von Kleidung, Haushaltswäsche und Spielsachen war ein voller Erfolg ! Insgesamt 13 große Pakete machten sich auf die Reise nach Ugwaku und wurden dort voll Dankbarkeit und Freude von Schwester Franziska und ihren Mitordensschwestern an bedürftige Kinder, Jugendliche und Erwachsene in Ugwaku und umliegende Dörfer verteilt.

➔ Alle Spenden werden versandfertig gemacht:



➔ Vorbereitung und Verteilung der Spenden vor Ort & strahlende, dankbare Empfänger/-innen:



Ein herzliches Dankeschön an alle Spender/innen!